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REQUERIMENTO N.º 121/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria 

Municipal Competente, visando informar a esta Casa de Leis, se existe e como é 

feito pela Secretaria de Saúde um trabalho referente ao cuidado da  saúde 

mental da população. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Momentos difíceis podem afetar nossas famílias, em determinados 

fatores. Sabemos que estes eventos refletem em várias condições negativas clínicas 

aos cidadãos, como a Síndrome do Pânico, Depressão, entre outras. 

Essas são doenças que atingem grande parte da população, e 

muitas vezes não são levadas a sério, e as mesmas exigem muita atenção. 

Diante disso, é importante saber o que a Secretaria Municipal de 

Saúde vem fazendo para o cuidado com as pessoas que possuem esse mal, e 

sabendo disso, esta Casa poderá orientar às pessoas para procurarem o caminho 

certo para o tratamento. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal como é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 22 de maio de 2017. 

As.) VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 06 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de junho de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


